

Noticiario



COMENTARIO LOCAL

Una de las actividades en donde es más necesario y urgente el sentido renovador del Nuevo Estado, es el deporte. ¿Sucede así en nuestra ciudad? Basándonos en el hecho concreto de lo ocurrido el pasado domingo diremos que no.

Es doloroso, lamentable y digno de las más severas censuras, que todavía se den en nuestra ciudad casos como el que mencionamos, que solamente contribuyen a nuestro desprestigio como población y a que continúe la deprimente leyenda de nuestra barbarie deportiva.

Pero desde este periódico, que es voz del Granollers auténtico, decimos, que lo sucedido el pasado domingo, solo tiene relación con nuestra localidad en un orden estrictamente territorial, ya que, y esto merece todos los elogios, nuestros deportistas y aficionados, reaccionaron, ante el conocimiento del hecho, con las más agrias censuras y descalificaciones hacia los desconocidos autores de tan abominable acción. Granollers no se hizo solidario con el hecho, sino que, por el contrario, el domingo por la noche, en nuestros centros deportivos, solo existía indignación por lo ocurrido.

Si el deporte hubiese de ser engendradora de odios y enemistades, gritaríamos, ¡que desaparezca! y con él, todos los espectadores "hinchas" de posturas incorrectas.

Como falangistas, sabemos que esto no es así, y por eso la F. E. T. y de las J. O. N.-S. es gran defensora del deporte y de su incremento, ya que abiertamente reconoce su valor para el fortalecimiento del cuerpo y para la formación del espíritu, por su idea de perfeccionamiento, exento de bajas pasiones, que autoeduca al individuo y lo disciplina.

Pero para bien del mismo deporte—de nuestra ciudad en particular y de España en general—se ha de terminar con la falta de convicción en la buena fe del adversario, con la ausencia de disciplina y comediamento, con el espectador que insulta a mansalva, que habla de "robos" y de "árbitros vendidos", y otra porción de hechos vergonzosos y deprimentes.

Igualmente y esto si que es muy urgente, hemos de inculcarnos un auténtico sentido deportivo, sentido que podríamos concretar en estas palabras: juego limpio, respeto al adversario y saber perder.

Tres magníficas reglas que, además que a nuestros conciudadanos, brindamos gustosamente a los "hinchas" sansenses.

Fiestas Religiosas en nuestra Iglesia Parroquial

Cantada por el Coro Parroquial se celebró con gran solemnidad y concurrencia de fieles la tradicional «Misa del Gallo», oficiada por el Sr. Regente y Deán del Vallés, Rdo. Alberto Olivella, preb., el cual dirigió a los asistentes una sentida plática resaltando la significación del acto.

En el día de Navidad y en la fiesta de San Esteban, titular de la Parroquia, tuvieron lugar solemnes oficios, cantados también por el Coro Parroquial, con asistencia de las autoridades y Jerarquías del Movimiento. En el de San Esteban, el Rdo. Luis Martí, Pbro., hizo el panegírico del Santo.

Misa del Gallo en la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat

También en la Iglesia de Ntra. Sra. de Montserrat de los P. P. Franciscanos Menores Conventuales, revistió gran brillantez esta solemnidad religiosa, cantándose la misa del maestro Rivera, celebrando el Rdo. P. Gregorio Millán, predicó el elocuente orador sagrado, Rdo. P. José Gómez.

El Concurso de Belenes del S. E. U.

En el concurso de Belenes organizado por el Sindicato Español Universitario de esta ciudad, se han inscrito los siguientes señores:

Jaime Serra, calle León n.º 34; Horas de visita al belén, los días festivos de 7 a 8



Francisco Dalmau, calle Obispo Grivé n.º 22; Horas de visita al belén, los días festivos de 4 a 8.

Joaquín Trullás, calle Alfonso IV, 37; horas de visita al belén, de 4 a 8, todos los días.

José Boix, Avenida Generalísimo, 119; horas de visita, de 11 a 1 y de 4 a 8.

Vicente Ramoneda, calle Anselmo Clavé n.º 57 al 61; Horas de visita al belén, todos los días de 10 a 1 y de 4 a 8 (entrada por la puerta del jardín).

Hermanas Josefinas; horas de visita al belén, de 3 a 5.

Franciscanos Menores Conventuales, todos los días, entrada por la Iglesia.

SEÑAS DE ESPAÑA POR GREMIOS

Puestas en sobres o fajas, 15 ptas. millar SALAMERO - Santa Apolonia, 10, pral.

Concurso infantil de Belenes

Cincuenta y seis son los belenes inscritos en este concurso organizado por el Catecismo Parroquial y en conjunto, dentro de su categoría, denotan una gran superación, no solo en número, sino en calidad, de lo que otros años se venía haciendo.

Felicitemos a los organizadores del mismo por el éxito obtenido.

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

SUCURSAL DE GRANOLLERS
Plaza Maluquer y Salvador, 22

DESBLOQUEO DE INCREMENTOS

Durante los días 2 al 15 de enero próximo, los titulares de las Libretas y Cuentas de Ahorro de esta Sucursal, afectados por el desbloqueo de incrementos, deberán personarse en esta Oficina, para formalizar la notificación del saldo desbloqueado, como trámite previo para ejercer el derecho de disposición cuando la Superioridad lo ordene. Se entenderá que de no personarse en el plazo mencionado, prestan su conformidad a las liquidaciones practicadas por esta Caja.

Granollers, Diciembre de 1940

Pisos para alquilar

Confortables, modernos, con calefacción
Razón: Casa GILL, calle de Corró, número 23

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo

JOSÉ ESPELT

Plaza del Oli, número 4 : : GRANOLLERS